

HAUSORDNUNG

Informationen und Regeln für ein respektvolles und angenehmes Zusammenarbeiten am MCI

Das MCI | Die Unternehmerische Hochschule[®] bietet an allen Standorten hervorragend ausgestattete Räumlichkeiten nach dem neuesten Stand der Technik. Modernes technisches Equipment, ausgesuchte Materialien und großzügige Erschließungsflächen schaffen ein Umfeld, das zum Lernen und Arbeiten einlädt. Die Erhaltung dieses attraktiven Umfeldes kann nur dann gelingen, wenn ein paar wichtige Informationen und Regeln beachtet werden, worum wir Sie hiermit höflichst ersuchen möchten.

Rauchen: Das MCI ist ein rauchfreier Campus. Wir bitten um Verständnis, dass an allen MCI-Standorten ein striktes Rauchverbot gilt. Dieses umfasst auch alle außenliegenden Flächen (Terrassen, Dachterrassen, Atrien etc.) sowie Gebäudeeingänge in einem Umkreis von 10 Metern des jeweiligen Zugangsbereichs. Ausgewiesene Raucherzonen finden Sie außerhalb der jeweiligen MCI Gebäude.

Mobiliar: Unser Mobiliar ist aus besten Materialien gefertigt. Alle Oberflächen sind sorgfältig behandelt bzw. versiegelt. Trotzdem verursachen Plakat- oder Whiteboardstifte, Filzschreiber und ähnliche Schreibgeräte sowie spitze Gegenstände und Klebstoffe nachhaltige Beschädigungen. Bitte arbeiten Sie daher mit den genannten Schreibgeräten ausschließlich auf Flipcharts, Whiteboards und ähnlichen Medien. Sollten dennoch Beschädigungen auftreten, können diese durch sofortiges Entfernen mit einem feuchten Taschentuch oder Lappen bzw. Verständigung unserer Reinigungskräfte beseitigt werden. Sie schonen im Übrigen die Gestelle unserer Tische und Stühle sowie unsere Böden, indem Sie Tische und Stühle nicht schieben bzw. ziehen, sondern durch leichtes Anheben bewegen. Wenn Sie die Bestuhlung in den Seminarräumen verändern, bitten wir Sie, diese vor Verlassen des Unterrichtsraumes wieder in Ausgangsposition zu bringen.

Essen & Trinken: Aus Rücksicht und Respekt auf Lehrende und Mitstudierende bitten wir Sie, während des Unterrichts auf Speisen und Getränke zu verzichten. Diese sind in den Pausen außerhalb der Seminar-, EDV- und Bibliotheksräumlichkeiten zu konsumieren.

Getränke- & Snackautomaten: Für den schnellen Kaffee/Tee „ums Eck“ stehen Ihnen Kaffee-, Getränke- und Snackautomaten zur Verfügung. Bitte entsorgen Sie den anfallenden Müll in die dafür vorgesehenen Behälter

Haftung für Garderobe und sonstige Gegenstände: Bitte verstehen Sie, dass wir auch in versperrten Räumlichkeiten oder Fächern keine Haftung für Garderobe und sonstige Gegenstände jeglicher Art übernehmen können.

Videoüberwachung: Unsere Räumlichkeiten stehen oft bis spät in den Abend offen. Aus Sicherheitsgründen haben wir unsere Eingänge, Erschließungsflächen und Studienlandschaften / Bibliotheken mit einer Videoüberwachung gesichert. Wir bitten um Ihr Verständnis.

Bibliothek: In den Bibliotheken liegen ausgewählte Zeitschriften sowie Bücher zur Einsichtnahme auf. Es handelt sich dabei um Präsenzexemplare, die nur für den Gebrauch in der Bibliothek vorgesehen sind. Eine Entlehnung bzw. Mitnahme in andere Räumlichkeiten ist nicht möglich.

Mobiltelefone: Bitte schalten Sie Ihr Mobiltelefon vor Beginn einer Veranstaltung aus.

Haustiere: Das Mitbringen von Haustieren in die Hochschule ist nicht erlaubt.

Erscheinungsbild: Wir erwarten von unseren Studierenden ein gepflegtes Erscheinungsbild und angemessenes Verhalten während des Studienbetriebes – insbesondere bei offiziellen Veranstaltungen, kommissionellen Prüfungen etc. (Kleidung, Auftreten, Sprache).

Code of Conduct: Das MCI verfügt über einen Code of Conduct, der sich an alle Angehörigen der Unternehmerischen Hochschule[®] richtet. Zielsetzung des Code of Conducts ist es, einen gemeinsamen Rahmen für unser Verhalten festzulegen und als Orientierung für ein positives Zusammenleben und Miteinander zu dienen. Alle wissenswerten Details sind unter www.mci.edu/de/hochschule/das-mci/diversity/code-of-conduct zu finden.



Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

HOUSE RULES

Information and rules for making life pleasant for all at MCI | The Entrepreneurial School®

At all its locations, MCI | The Entrepreneurial School® has outstanding state-of-the-art facilities. The latest equipment, select materials and the generous provision of communication space combine to produce an ideal environment for work and study. In order to maintain the quality of this environment, it is necessary to have a few rules and regulations, which you are kindly asked to observe.

Smoking: The MCI is a smoke-free campus. We ask for your understanding that there is a strict ban on smoking at all MCI locations. This also includes all external areas (terraces, roof terraces, atria etc.) as well as building entrances within a radius of 10 meters of the respective access area

Furniture: The furniture is made of best quality materials; all surfaces have been carefully treated and / or sealed. Nevertheless permanent damage can be caused by flipchart and whiteboard markers, felt pens and similar writing utensils as well as pointed objects and adhesives. Please ensure that you use such utensils only on flipcharts, whiteboards and similar dedicated media. Should damage nevertheless be caused, you can solve the problem by immediately removing the marks with a damp handkerchief or rag or by contacting our cleaners. You can also avoid wear and tear to the floors as well as to our tables and chairs by lifting them slightly when moving them instead of simply pushing them across the floor. If you move any chairs in a classroom, please return them to their original positions before leaving the room.

Food and drink: Out of consideration and respect for your teachers and fellow students, please do not consume food and drink during classes. That should be done outside of the classrooms and computer rooms and library facilities during the breaks.

Drink and snack vending machines: There are vending machines for a quick snack, tea or coffee and other drinks on the premises of the MCI. Please be sure to place all litter in the bins provided.

Liability for coats and other items: Please note that we can accept no responsibility for coats or any other items, even when placed in lockers or left in locked rooms.

CCTV: Our facilities are often open until late at night. For reasons of security, the entrance areas, communication spaces and study areas / libraries are equipped with CCTV. We hope this meets with your understanding.

Library: A choice of newspapers and books are available for you to read in the libraries. They are non-lending copies and are only for use in the libraries. They may not be borrowed nor taken to other rooms.

Mobile phones: Please be sure to switch off your mobile phone before the start of a class.

Pets: Pets are not allowed in the university building.

Appearance: The student is supposed to display a neat appearance, attire and behaviour during his / her studies, in particular, at official events, during an exam in front of an exam committee and so on.

Code of Conduct: The MCI has a Code of Conduct, addressing all members of the Entrepreneurial School®. The aim of the Code of Conduct is to establish a common framework for our behavior and to serve as an orientation guideline for positive coexistence and cooperation. All details are to be found at www.mci.edu/en/university/the-mci/diversity/code-of-conduct.



Thank you for your support!